

～学校だより～

野方っ子 5月号

大崎町立野方小学校 令和4年5月13日発行

「がんばってれば、いつかきっといいことがある」

校長 宮園 誠



「令和の怪物」と呼ばれる千葉ロッテマリーンズのプロ野球選手、佐々木朗希選手（20）が、先月、完全試合（ランナーを一人も出さない、27人連続アウト）を達成しました。28年ぶりで、プロ野球史上16人目の快挙（しかも史上最年少）で、「13者連続三振」という日本新記録も達成するすごいことをやってのけました。

佐々木選手は、岩手県の陸前高田市で生まれ、小学校3年生（9歳）のときに、あの東日本大震災で被災し、父親と祖父母を亡くしています。お父さんが亡くなるまでは、いつもお父さんがキャッチャーになって、キャッチボールをしていたそうです。

家も流された佐々木選手は、大船渡市へと引っ越しています。高校に進学するときには、たくさんの強豪校からの誘いを断り、「地元仲間と甲子園に行きたい」と、大船渡高校に進学しています。そして、いよいよ高校3年の最後の夏の大会、大船渡高校は、決勝に進みます。あと1勝で甲子園です。相手は、大谷翔平選手（エンゼルス）、菊池雄星投手（ブルージェイズ）の母校、花巻東。準決勝で150キロ超えを連発した佐々木選手を見ようと、岩手県営野球場は超満員。しかし、4日前の4回戦で194球、前日の準決勝で、129球で完投した佐々木選手は、決勝では投げませんでした。「3年間で一番、壊れる可能性が高い。」という監督の判断（その当時賛否両論が巻き起こりました）で・・・。結果は、2対12での敗戦。4番バッターでもあった佐々木選手は、一球も投げることなく、1回もバットを振ることなく、仲間と目指した甲子園に行くことはできませんでした。

いろいろな悲しいことや辛いこと、悔しいことを経験しながらも、自分の夢をあきらめずに、努力を続けてきたことが、今回の完全試合につながったのではないかと私は思っています。

生きていれば、いろんなことが起こります。思い通りにならないことも起こります。そんな時に、「人間力」が試されるのではないのでしょうか・・・。

※ ちなみに、「なぜ岩手県からこんなすごいアスリートが次々に生まれるのか」、話題になっていましたが、理由の一つとして、「よく寝ているからではないか」というのがありました。やはり、「寝る子は育つ」ということだと思えます。

《令和4年度 野方小学校職員 服務規律スローガン》

目の前の子供たちとともに、信頼され、楽しい野方小学校に

～教育公務員(子供たちを指導する立場)として～

交通法規の遵守 ～2年連続、交通事故・違反等を0に～

【6月の行事予定】

1日(水)	修学旅行(6年)(～2日)	15日(水)	歯の衛生指導(1・2年)(3・4年)
3日(金)	春の一日遠足(1～5年) 6年生休養措置日	16日(木)	内科検診(下学年)
6日(月)	プール開き(7日) 盲導犬に関する学習(5年)	22日(水)	プール清掃(4・5・6年) 給食費納入(～24日)
9日(木)	授業参観, 学校保健委員会・家庭教育学級合同研修会	23日(木)	野方小親子読書の日 PTA文化部読み聞かせ
11日(土)	土曜授業 野方クリーン作戦 緊急時下校訓練	24日(金)	内科検診(上学年)
		29日(水)	宿泊学習(5年)(～30日)

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

6月の生活目標	廊下を走らず静かに歩こう。
6月の保健目標	歯を大切にしよう。
6月の読書目標	本の取り扱いに気をつけて静かに読もう。

命を守る学習

4月13日(水)に交通安全教室を行いました。今年度は、交通安全協会の方と警察の方をお招きして、1・2年生は安全な横断歩道の渡り方などを、3年生以上は、自転車の正しい乗り方等について学びました。学んだことを実行して、けがや事故に遭わないようにして欲しいと思います。



4月27日(水)に不審者対応訓練を行いました。警察の方に御協力をいただき、学校に不審者が侵入したときの避難方法や登下校時に不審者と遭遇したときの対応法等を学びました。自分の命を自分で守ることについて、体験を通して学ぶことができ、貴重な学習になりました。

よろしくお願いします

PTA総会を4月22日(金)に開催しました。お忙しい中での多くの御出席、ありがとうございました。承認された下記の役員の皆様を中心に、PTA全体で野方小学校を盛り上げていただきますように、よろしくお願いします。

- | | |
|--------|----------|
| 会長 | 大窪 優作さん |
| 副会長 | 竹下 未央さん |
| 〃 | 東 裕士さん |
| 〃 | 吉田 さゆりさん |
| 総務部長 | 藤岡 悦郎さん |
| 文化部長 | 栗津 任晃さん |
| 生活体育部長 | 伊地知 洋一さん |



ふしんしゃくんれん
野方小2年 植村 南心
きょう、たいいくかん
で、ふしんしゃたいおう
くんれんがありました。
わたしが、だいひょう
で、ふしんしゃにであっ
たときのくんれんをしま
した。すこしこわかった
です。なぜこわかったか
と云うと、ほんとうのふ
しんしゃかと思っただか
らです。

おわってきょうしつに
もどると、先生がくんれ
んのしゃしんをテレビに
うつして、わたしのくん
れんのよかつたところの
話をみんなでしました。
わたしは、いのちにかか
わるじゅぎょうは、どん
なじゅぎょうよりも一ぱ
んたいせつなのだ、と
思いました。
だいひょうで、くんれ
んができてよかつたで
す。

(大崎町)